



Escolares cerraron intenso fin de semana de atletismo en el Ñielol

ACTIVIDAD. Más de 1.200 estudiantes participaron en el Interescolar Mixto. En la última jornada del evento, Laura Montupil ganó el salto largo.

Robinson Tobares
robinson.tobares@australtemuco.cl

3 jornadas consideró el **Campeonato Interescolar Mixto de Atletismo**. El certamen se vivió en el Campo de Deportes Ñielol.

Luego de tres intensas jornadas de competencias, de entrega total, de sonrisas y medallas, ayer finalizó el Campeonato Interescolar Mixto de Atletismo.

El certamen se vivió entre viernes y domingo en la pista y fosos del Campo de Deportes Ñielol de Temuco y congregó a 1.210 estudiantes desde Santiago a Chiloé. Los participantes se midieron en pruebas de velocidad, fondo, saltos y lanzamientos y se enfrentaron en las series preparatoria, infantil y superior.

“El balance es muy positivo por la participación y por el nivel de cada prueba. Este campeonato lo organizamos desde hace 24 años y siempre genera mucho interés”, dice Roberto Correa, coordinador del certamen y director del Club Atlético Santiago.

La institución estuvo detrás del evento, que se desarrolló con el respaldo y apoyo de la Asociación Deportiva Regional de Atletismo Novena Región y con el auspicio de Soprole.

“Este campeonato es una cuna de grandes atletas y seguramente lo seguirá siendo. Desde acá han surgido talentos de la Región como los martilleros Humberto Mansi-

lla, Gabriel Kehr y Mariana Walker y el maratonista Hugo Catrileo”, destaca Correa al evaluar la importancia del certamen.

ESPECIALIDADES

En el cierre de la competencia, La Araucanía volvió a marcar presencia en el podio por intermedio de talentos de distintas especialidades.

En la jornada final del certamen destacó Laura Montupil. La alumna de la Escuela Artística Armando Dufey cumplió un sólido papel y se adjudicó el salto largo serie infantil damas con un registro de cuatro metros y 79 centímetros.

Al podio también llegaron Victoria Reinike, del Colegio Alemán de Temuco (segunda en los 3.000 metros mujeres intermedia), Leonor Sepúlveda, del Instituto Claret (tercera en los 3.000 metros damas superior) y Maite Echavarrí, del Colegio Greenhouse (medallista de bronce en el



EN LA COMPETENCIA DEL FIN DE SEMANA SE DIERON CITA ESCOLARES DE SANTIAGO A CHILOÉ.

lanzamiento de la pelotita serie mujeres preparatoria).

“Somos una Región fuerte en atletismo y lo demostramos en este campeonato”, valora Jareb Figueroa, atleta del Colegio Santa Cruz de Loncoche, que ganó los 3.000 metros categoría superior varones.

Al término del evento, los organizadores premiaron a los colegios de mejor rendimiento. En varones, el título se lo llevó el Colegio Puerto Varas con 205 puntos y en damas se impuso el Colegio San Benito de Santiago con 351



PRUEBAS DE SALTOS HUBO EN EL PROGRAMA DEL EVENTO.

puntos. En la modalidad mixta, el cetro también se lo llevó el Colegio San Benito con 534.5 unidades.



“Gané el lanzamiento del disco, que es mi prueba favorita. Estoy contento con mi actuación”.

Ociel Cárdenas,
atleta del Colegio Eleuterio Ramírez de Osorno.



“Me fue bien en los 60 metros con vallas. El evento estuvo bueno en todo aspecto”.

Catalina Potthoff,
atleta del Liceo Claude Gay de Osorno.



“El balance es muy positivo por la participación y por el nivel de cada prueba. Este campeonato lo organizamos desde hace 24 años”.

Roberto Correa,
coordinador del certamen.

FOTOS EL AUSTRAL